

Presse et Information

Cour de justice de l'Union européenne COMMUNIQUE DE PRESSE n° 51/16

Luxembourg, le 11 mai 2016

La Cour de justice de l'Union européenne lance sa première application pour smartphone et tablette

La Cour de justice de l'Union européenne lance aujourd'hui son application, **CVRIA**, pour smartphone et tablette qui fonctionne aussi bien sous iOS que sous Android.

Disponible dans 23 langues de l'Union sélectionnables par l'utilisateur dans le menu, l'application inclut quatre rubriques :

- « Jurisprudence » : fournit un accès simple aux dernières décisions des juridictions de la CJUE (arrêts, ordonnances et conclusions) ;
- « Communiqués de presse » : permet de visualiser les dix derniers communiqués de presse publiés par l'institution ;
- « Calendrier judiciaire » : fournit un aperçu des audiences de plaidoiries, des lectures de conclusions et des prononcés d'arrêts prévus pour les cinq semaines à venir ;
- « Recherche » : fournit un accès simple à l'ensemble de la jurisprudence de la Cour. Cette rubrique permet d'effectuer des recherches par numéro d'affaire, nom des parties, date et mode plein texte.

L'application est disponible dans « Google Play » et l'« App Store » :





Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas la Cour de justice.

Contact presse: Gilles Despeux ☎ (+352) 4303 3205